

Hallo Freunde des Rudersport´s !

Tag der deutschen Einheit.

Wunderbarer Sonnenschein. Die Temperatur entwickelte sich positiv für Ruderer.

Steuerleute wurden eingepackt.

Eine Achterbesatzung war pünktlich anwesend, so durften wir Athene noch einmal zu Wasser bringen.

Buchholz war geplant und verworfen.

Michael brachte den Fehrlingsee ins Gespräch und los ging´s.

7mal Neuwasser und ein Mittagessen in Schwarz.

Pünktlich zum Sonnenuntergang saßen wir vorm Bootshaus und flüchteten anschließend in die warmen zu Hause.

Bis zum Abrudern

Grüßt Mischa

